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Acta Comisiones 1 y 2 de  la Agenda 21 de Pinto 

 

 

Fecha: 17 de febrero de 2014 

Lugar: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto, sito en la Plaza de la 

Constitución, 1 de Pinto 

Hora: 18:30 

 

 

Asistentes: 

 

Belén Ortega Ruipérez 

Javier Bedmar Sanz 

Luís Israel Carralero Torres 

Mercedes Albariño 

Antonio de Bustos Placín 

Pablo Ledesma Moreno (Representante del Foro en el Comité de Coordinación) 

José Manuel Delgado Jareño (Delegado Comisión 1) 

José Luís Suárez (Delegado Comisión 2) 

Antonio Medina Torralbo (Delegado Comisión 2) 

Antonio García Vaquerizo (Presidente del Foro de Sostenibilidad y Delegado Comisión 1) 

Jesús Escobar Corroto (Vicepresidente del Foro de Sostenibilidad y Delegado Comisión 2) 

Julio López Madera (Concejal de Medio Ambiente) 

Pedro Heras Manso (Observatorio CIMAS) 
 

Orden del día: 

 

- Información sobre las actuaciones ejecutadas o en ejecución relacionadas con las acciones priorizadas 

del Plan de Acción de la Agenda 21. 

- Ruegos y preguntas. 
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- Información sobre las actuaciones ejecutadas o en ejecución relacionadas con las 

acciones priorizadas del Plan de Acción de la Agenda 21. 

 

Julio López Madera informa de las novedades respecto a las actuaciones relacionadas con las acciones 

priorizadas del Plan de Acción que se están llevando a cabo por parte del Ayuntamiento y aporta varios 

documentos que entrega al presidente de la Agenda 21 de Pinto: 

- Documento sobre las actuaciones de ahorro energético y la reducción de consumo energético 

conseguido en los siguientes equipamientos municipales (Museo-Biblioteca de la calle Santa 

Isabel nº 1, polideportivo de la calle Santa Teresa nº 15, Centro de Día de la calle Torrejón nº 

1, y equipamiento educativo de la calle Italia nº 41). 

- Guía del arbolado municipal. 

- Campaña de poda de 2014. 

- Plan de conservación del arbolado (documento pendiente de aprobación en el Pleno Municipal) 

 

En cuanto a las novedades relacionadas con la ejecución de las acciones priorizadas del Plan de Acción 

se comenta lo siguiente: 

 

- Se continúa con la auditoría energética, labor que están realizando los técnicos municipales y 

que hasta el momento ha conseguido auditar aproximadamente el 20% de las instalaciones. 

Aporta un documento al respecto. 

- El Ayuntamiento se va a encargar del sistema público de alumbrado del polígono industrial del 

Área Andalucía / Tenería 2, tras llegar a un acuerdo con la junta de compensación de dicho 

polígono. 

- Informa de la cesión de suelo municipal  a una escuela de adiestramiento canino, realizada a 

través de un concurso público. 

- Informa sobre el Plan de Conservación del Arbolado, que será sometido a aprobación en el 

Pleno Municipal en breve, y de la campaña de poda de 2014. Aporta documento del Plan de 

Conservación del Arbolado y de la campaña de poda de 2014. 

- Señala que ya se han iniciado las obras de instalación de ascensores en la estación de tren, 

cuya competencia es del Ministerio de Fomento. Indica que la estimación para el fin de las 

obras es de seis meses. 

- El Ministerio de Fomento también tiene previsto realizar un apeadero en la Tenería. Este 
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proyecto está ya presupuestado aunque el Ministerio no ha indicado cuando comenzaran las 

obras. 

- Informa que se están creando diversos parques infantiles, algunos aún están en fase de 

licitación. 

- Respecto al futuro Vivero de Empresas, señala que se está valorando cuanto van a costar los 

alquileres de las oficinas.  

 
Antonio García comenta que tras conversaciones mantenidas con el Ministerio de Fomento le 

informaron que éste ya había realizado un estudio de viabilidad y podría elaborar el proyecto de 

pasarela sobre la A-IV para dar continuidad a la Cañada Real Galiana en ese punto, si bien dicho 

Ministerio no podría financiar la ejecución de la obra. 

 

- Ruegos y preguntas. 

 

Javier Bedmar comenta si no hubiera sido mejor realizar el asfaltado de las calles en los meses de 

verano. Julio López considera que no hay problema por haberlo hecho en octubre y que en caso de 

que hubiese algún problema existe una garantía de un año que cubriría los costes de reasfaltado. 

 

Julio López recuerda que en la anterior reunión se valoró la posibilidad de hacer una visita a la planta 

de reciclaje de Pinto e informa que dicha visita es posible, basta con fijar una fecha y difundir la visita 

entre los contactos de Agenda 21. Se acuerda fijar fecha y hacer la difusión de dicha visita entre los 

contactos de Agenda 21. 

 

Pablo Ledesma comenta si no serían interesante poner precio con etiquetas o pegatinas al mobiliario 

urbano (papeleras, bancos, farolas, marquesinas…) con el fin de informar sobre el coste de estos 

equipamientos públicos y sensibilizar así en relación a su respeto y adecuando mantenimiento. 

Finalmente los asistentes creen que sería mejor sensibilizar a través de la web municipal difundiendo el 

coste de equipamientos y servicios o publicando los gastos anuales que supone la reposición de 

mobiliario urbano por vandalismo. También se propone la posibilidad de hacer llegar a la 

administración local quejas e incidencias sobre equipamientos y servicios a través de internet o 

aplicaciones móviles. 

 

Por último José Luís Suárez pregunta sobre las actuaciones que se estaban tomando para erradicar los 

vertidos incontrolados de inertes presentes en distintas localizaciones del término municipal. Julio 
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López señala que estos vertidos se están recogiendo en cuanto se detectan o en cuanto hay un aviso 

pero que lamentablemente al cabo de un tiempo vuelven a aparecer los vertidos en el mismo lugar. 

Julio López señala además que Guardia Civil, Policía Local y los Guardas Forestales están pendientes de 

este problema y vigilan la zona para evitar que personas incívicas sigan realizando estos vertidos. José 

Luís Suárez manifiesta que señalar que los vertidos son debidos a la acción de personas incívicas le 

parece una explicación insuficiente y que desde el Ayuntamiento se está mostrando una incapacidad 

para erradicar estos vertidos. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19:35 horas del día anteriormente indicado. 


